
 *** English version on page 2 *** 

 

 

Alles nur auf Deutsch und Englisch? Was ist mit deiner Herkunftssprache?! 

 

Du fragst dich, welchen Stellenwert deine Herkunftssprache in der Uni Potsdam haben sollte? 

Dann laden wir dich herzlich dazu ein, an unserer Umfrage zur Mehrsprachigkeitsuntersuchung 

an Hochschulen teilzunehmen. Dein Beitrag ist für die Durchsetzung und Berücksichtigung 

anderer Sprachen (außer Englisch und Deutsch) im Lehrkonzept der Uni Potsdam von 

unvorstellbarem Wert.  

Wir bemühen uns um ein inklusiveres Lehrkonzept als das was uns vorgespielt wird! 

Unsere Umfrage besteht aus Fragen, die darauf abzielen, deine Erfahrungen und Meinungen 

zur Mehrsprachigkeit an der Uni zu erfassen. Alle von dir übermittelten Informationen werden 

streng vertraulich behandelt und lediglich im Rahmen unserer Mehrsprachigkeitsuntersuchung 

verwendet.   

Der Fragebogen sollte nur im Umfang von max. 15 Min. beantwortbar sein!  

 

Hier kommst du zum Fragebogen: https://www.empirio.de/s/1lpbc4ba2N 

 

Sollten Fragen oder Probleme auftreten, wende dich gerne an uns! 

Vielen Dank im Voraus für deine Teilnahme! Deine Antworten tragen wesentlich dazu bei, die 

Mehrsprachigkeit an Hochschulen besser zu verstehen. 

 

Beste Grüße wünscht dir die Hochschulgruppe  

Philipp Hebler, Kemal-Alp Saǧkaya, Alicia Berndt, Kai Sacharewicz 
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Everything is in German and English only? What about your heritage language?! 

 

Are you wondering how important your native language should be at the University of 

Potsdam? 

Then we cordially invite you to take part in our survey on multilingualism at universities. Your 

contribution is of unimaginable value for the implementation and consideration of other 

languages (except English and German) in the teaching concept at the University of Potsdam. 

We strive for a more inclusive teaching concept than what is presented to us! 

Our survey consists of questions aimed at capturing your experiences and opinions about 

multilingualism at university. All information you provide will be treated as strictly confidential 

and will only be used as part of our multilingualism research. 

The survey should only take a max. of 15 minutes to answer! 

 

You can access the survey here: https://www.empirio.de/s/d5Ws00Nws5 

 

If you have any questions or problems, please contact us! 

Thank you in advance for your participation! Your answers contribute significantly to a better 

understanding of multilingualism at universities. 

 

The university group wishes you best wishes 

Philipp Hebler, Kemal-Alp Saǧkaya, Alicia Berndt, Kai Sacharewicz 
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